## **Johannitag in Triesdorf 2018**

Zu einem festen Termin im Jahr, wenn es um unsere Öffentlichkeitsarbeit geht, hat sich der Johannitag in Triesdorf entwickelt. Mit der engagierten Unterstützung einiger mittelfränkischer Züchter können wir hier eine kleine Rasseschau der Fleischrinder zeigen. In den Boxen, die im Schatten der großen Alleebäume aufgebaut waren, zeigten wir sieben Rassen:

Angus – Bauereiß, Auerbach Dexter – Luff, Weidenbach Fleckvieh-Simmental – Zill, Höfen Limousin – Streng, Wohnbach Murnau-werdenfelser – Kaiser, Limbach Pinzgauer – Güllich, Bruck Pustertaler – Züchner, Treuchtlingen



Entspannte Tiere trotz Trubel um sie herum.



Bilder:Roswag

Vielen Dank auch an dieser Stelle an unseren Fleckvieh-Simmental-Züchter Wolfgang Wening, der aus seinem Fundus die Panels bereitgestellt hat.